



Championnat académique de Squash

publié le 21/05/2015 - mis à jour le 09/09/2015

Encore une belle journée de sport !



A l'issue d'une compétition serrée mais qui s'est déroulée dans un esprit de convivialité avec près de 70 participants, les deux équipes du collège finissent sur les deux plus hautes marches du podium !!

Bravo à Anna, Diane, Macéo, Max, Jules, Abel, Nolan et Mattéo



Et merci au club de Royan pour son accueil chaleureux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.